
 
 
 

 
 
 
 
 

 
ASAMBLEA GENERAL DEL CLUB VASCO DE CAMPING ELKARTEA 

 
 
Fecha/Data: 22 de febrero del 2023 
Lugar/Tokia: Prim Kalea 35, Sede social del Club, Elkartearek egoitza.  
Hora de inicio/Hasera: 18:30 h. 
Hora final: 20:30 
Número de asistentes: 25 

 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
1- Lectura y aprobación, del acta anterior. 
2- Examen y en su caso aprobación de Cuentas 

anuales (Balance, Cuentas de Pérdidas y 
Ganancias, Situación de Tesorería) del CVCE, 
de la aplicación de resultados y la gestión de 
la Junta Directiva, todo ello correspondiente al 
ejercicio cerrado al 31 de diciembre del 2022.  

3- Secciones y presupuestos. 
4- Ruegos y preguntas. 

 

GAI ZERRENDA 
 
1. Aurreko aktaren, irakurketa eta onartzea. 
2. Urteko kontuen (egoera-balantzea, galdu 

irabaziak, egoera eta altxortegia) azterketa 
eta bere kasuam onarpena mozkinen 
erabilpena eta zuzendari Batzordearen 
gestioa. Guzti hau 2022-ko abenduaren 31an 
itxitako ekitaldiari egiten dio erreferentzia. 

3. Sailak eta aurrekontuak. 
4. Galdera eta eskaerak.  

 
 
 
Inicia la sesión, el presidente Rafa Elorza, saludando y agradeciendo la asistencia a la asamblea general 
ordinaria. Al inicio de la asamblea se comunica a los asistentes, que la asamblea va a ser grabada, 
solicitando a los asistentes la autorización de la grabación. Una vez aceptada se da comienzo a la misma.  
 

1- Lectura y aprobación, del acta anterior. 
 
Aprobada por unanimidad el Acta de la Asamblea General Ordinaria del ejercicio 2021, realizada en las 
instalaciones del club, Calle Prim 35, en Donostia-San Sebastian, el 22 de febrero del 2023.  
 

2- Examen y aprobación de cuentas del ejercicio del 2022.  
 
Para el balance de exposición de cuentas toma la palabra Iñaki Ayerbe. Una vez que la sociedad a 
recuperado la normalidad, esta normalidad se ha visto reflejada en la actividad y en las cuentas. El 
movimiento en ingresos y gastos a recuperado la normalidad previa a la pandemia. Al cierre del ejercicio 
2022 el saldo en la cuenta habitual del club ascendia a 87.000 euros, en la cuenta que se utiliza para las 
licencias de federados hay un remanente de unos 10.000 euros y de unos 7.000 euros en la cuenta de la 
Altitoy. En el apartado de subvenciones ha habido un incremento respecto del ejercicio anterior.  
 
 



El resultado del ejercicio del 2022 es positivo de 15.028 euros. Con objeto de ir amortizando el 
inmovilizado, se realiza una amortización que da un balance negativo del ejercicio de -1.663,00 euros.  
 
Los capítulos que han recogido las modificaciones más importantes: 
 

- En el Importe neto de la cifra de negocios, en el ejercicio 2021 había un movimiento de 222.000 
euros, en el ejercicio 2022 ha aumentado hasta unos 330.000 euros.  

- Se ha producido un aumento del número de socios, con lo que las cuotas del club han sufrido un 
aumento de unos 5.000 euros respecto al ejercicio del 2021.  

- Se han ingresado unos 37.000 euros correspondientes al capítulo de subvenciones unos 3.500 
euros más en comparación con el ejercicio anterior.  

 
En cuanto a los gastos: 
 

- Ha habido un aumento de gasto en lo correspondiente a el coste de los salarios. Al aumento de 
los sueldos acordado a comienzos de año se le tiene que sumar el salario de la guardesa de 
Bortiri. El aumento del uso del refugio de Bortiri ha derivado en un aumento de suelo de la 
guardesa, reflejado en el aumento de los gastos en el capítulo de salarios.  

- Gastos de explotación un aumento de unos 104.000 euros. Al aumento de la actividad hay que 
sumar el aumento de costes derivados de transporte, etc. Aumento de gasto de suministro.  

- Se ha reducido el gasto en otros servicios, en unos 6000 euros. Corresponden a una derrama del 
local de la calle Iparragirre.  

- Publicaciones, aumento de gasto debido a la financiación libro de Lescun. Aumento de coste de 
publicación de Errimaia.  

 
La cuenta Altitoy en la actualidad tiene un saldo positivo de unos 7.300,00 euros. La organización de la 
edición del 2022 ha dado un saldo positivo de 3200 euros que sumados a lo que había ya depositado con 
anterioridad da un saldo positivo de 7300 euros, movimientos atribuibles de ingresos y gastos a la parte 
de aquí. El club Altitoy, lleva otra contabilidad con otros gastos de la organización.  
 
Uno de los capítulos importantes, es el aumento obtenido en ingresos financieros. Gracias a las acciones 
que en su día de compraron, 0,15% de las acciones de la sociedad Garoa, después de la venta del Camping 
de Igeldo, la venta ha dado un dividendo a cobrar en dos plazos.  Un primer pago ha sido abonado en el 
ejercicio 2022 y el otro se realizará en el 2023.  El ingreso del 2022 asciende a unos 6800 euros. Otros 
activos de la sociedad de Garoa, local Jose Maria Soroa y unos terrenos en los montes de Ávila. En el 
terreno se esta intentando obtener una licencia de Glamping, camping de lujo. De aquí se espera un 
ingreso extraordinario en el club. En este momento desde el club se va a hacer un seguimiento de los 
movimientos de la sociedad Garoa.  
 
En los préstamos que tenemos con Kutxabank se han pagado unos 5.000 euros de intereses. A pregunta 
de socio de; cuanto capital queda amortizable, del préstamo hipotecario, el tesorero del club responde 
que unos 133.000 €.  
 
Se consulta a la asamblea, y se dan por aprobadas por unanimidad las cuentas del ejercicio 2022.  
 
Antes de finalizar con este capítulo el presidente Rafa Elorza, agradece a Iñaki Gutierrez e Iñaki Ayerbe el 
trabajo realizado en el capítulo de cuentas en estos cuatro años de presidencia. Otro de los puntos en el 
que se enfatiza, es en los ingresos obtenidos por las subvenciones. Teniendo en cuenta que en concepto 
de subvenciones se ingresan 37.000 euros y el balance del año previo amortizaciones es de 15.000 euros. 
Se tiene que tener mucho cuidado con los proyectos, analizando bien la inversión a realizar.  
 
 

3- Actividades, secciones y presupuestos.  
 
En el año 2022 había programadas 82 excursiones de las que se han completado 72 excursiones. Hay una 
tendencia a la baja en la participación en las excursiones. Se están estudiando medidas para adecuarse al 



momento actual. Los responsables de las excursiones tienen unos años y no ha habido relevo 
generacional. Se tiene que trabajar en este relevo.  
 
En cuanto a las exposiciones que se han realizado en club, ha habido distintas exposiciones a lo largo del 
año: 
 

- Enero, Raul Martinez Meazuri, por las entrañas de Aiako Harria.  
- Marzo, Imanol Bueno, Aitor Ventureira, rutas mitológicas vascas. 
- Abril, Juantxu Abasolo, Basoaren Bitxiak. 
- Septiembre, Chema Agustin, Alpinist54. 
- Octubre, David Gomez, montañas de color.  
- Diciembre, Juan Mari Ansa, El Circo de Lescun.  

 
Se hace un llamamiento a que los miembros del club para que participen en las inauguraciones de las 
distintas exposiciones que se realizan a lo largo del año. Una socia propone hacer un recordatorio a 
principio de semana para recordar a los socios la inauguración de la exposición. Rafa comenta la necesidad 
de tener cuidado con los emails y se comenta que en las redes sociales ya se publica.  
 
Se hace un inciso en las exposiciones de Juan Mari Ansa, entorno a la edición del libro del circo de Lescun. 
El club ha hecho una gran inversión en la edición del libro asumiendo un gasto inicial de 12.000 euros. Se 
espera recuperar este dinero con la venta del libro. La edición del libro se ha realizado con la aportación 
económica del club y del propio Juan Mari Ansa. El club se queda con el derecho de venta de los primera 
250 libros y Juan Mari Ansa con los 130 restantes, de un total de 380 libros. De esta manera el club se 
garantiza el poder recuperar el dinero invertido.  
 
Proyecciones 2022 
 

• Menditour: 24 y 25 de enero. El cambio de fecha a funcionado muy bien.   
• Presentaciones de libros: 

 
- Marzo: Imanol Bueno y Aitor Ventureira - Rutas Mitológicas Vascas 
- Diciembre: Juan Mari Ansa – El Circo de Lescun. 

 
•    Casa de Cultura de Okendo: 
 

- Enero: Manu Castells-500 km Remando el Colorado 
- Febrero: Mamen Etxaniz - The Great Himalaya Trail 
-  Marzo: Alberto Ceberio - Grandes incendios forestales en Europa ¿Una amenaza civil? 
- Abril: A. Arizabaleta, K.Oñate - Penintsulako Arroilak 
- Mayo: Chema Andrés - Groenlandia 
- Septiembre: Hilo Moreno – Los Confines del Mundo 
- Octubre: Aitor Igiñitz - Mundua arnastu nahian 
- Noviembre: Iker Madoz – Pausoz Pauso 
- Diciembre: Juan Mari Ansa – El Circo de Lescun 

 
Cursos 2022: 
 

- Enero, Curso GPS y Curso Avalanchas. 
- Febrero, curso mantenimiento y reparación de esquís.  
- Abril, curso GPS. 
- Octubre, curso fotografía.  
- Noviembre, Curso GPS.  

 
Concurso 2022: 
 

- Concurso fotografía social “José Alonso Labra”. 



- CVCEphoto. Cambio de fechas para el 2023, se traslada al mes de octubre y la entrega 
de premios se realizada en el Aquarium de Donosti, un lugar más pequeño, con la 
esperanza de que tenga una mejor acogida. Perdida de patrocinio de EMAN y ORONA.  

- Concurso literario CVCErrimaia.  
 
SECCION EQUIPAMIENTO Y ESCALADA.  
 

• Sección equipamiento: 
 
Responsable de la sección de equipamiento Dani, se encuentra en la sala y se comentan los trabajos de 
equipamiento realizados durante el 2022: 
 

- Se ha equipado un sector nuevo en AIZKORRIKO, en el valle de Leitzaran.  
- En el espolon Ziordia, se ha abierto una nueva via, equipándose dos pasos complicados 

con parabolts.  
- Se ha equipado una nueva via en Putakio.  

 
• Vaskalatzaileak:  

 
Sergio responsable de la sección toma la palabra para indicar que ha habido un cambio de imagen 
corporativa. Se mantiene un objetivo de origen que es el atraer gente joven al club, para ello se han 
ampliado las actividades que se realizaban hasta la fecha y se realizan actividades como; escalada en 
bloque y barranquismo.  
 
El equipo de competición ha sufrido una variación, de los 9 integrantes iniciales se ha pasado a dos. Una 
chica y un chico compiten con el nombre del club, con buenos resultados. El primer semestre el equipo 
estaba formado por nueve miembros que por diversos motivos se ha disuelto. Rafa Elorza hace una 
ampliación de la nueva situación producida en el equipo de escalada, del grupo inicial ha habido 
desavenencias entre las chicas que conformaban el grupo y el equipo de entrenadores de The Factory. En 
una actualización de precios se aumenta la tarifa con lo que las chicas no estaban conforme. Desde el club 
no se tenían conocimiento de esta situación, de lo contrario se hubiera podido solucionar.  
 
El acuerdo de colaboración con Factory, ha provocado la inscripción de 11 nuevos socios y se ha 
participado en el evento realizado en las instalaciones de The Factory, presentación de Nico Fabrese y 
Sean Villanueva.  
 
Se han solicitado cuatro subvenciones al  GGME, de las cuatro solicitudes se ha atendido una.  
 
Se programaron nueve eventos para el 2022, con una participación de unas 93 personas. Los eventos 
fueron variados intentando abarcar las distintas modalidades de la escalada: escalada en hielo, vías de 
largos, escalada en bloque, escalada deportiva, etc.  
 
Objetivos para el 2023, es la consolidación del grupo de escalada, ampliar la participación y seguir en la 
programación de actividades. Mejorar la comunicación de las subvenciones, entendiendo que ha sido esto 
lo que ha fallado, para la no obtención de mas subvenciones. Se programan 11 salidas, con distintas 
actividades.  
 
SECCION DE MONTAÑA 
 
Para el ejercicio del 2022, la sección de montaña había programado 16 excursiones de las que se llevaron 
adelante 13, cuatro más que el año anterior. Las excursiones realizadas movilizaron a 443 personas. 
Objetivo conseguir nuevas incorporaciones para la programación de excursiones. La totalidad de las 
excursiones se realiza en autobús, posibilidad de realizar excursiones en vehículos propios.  
 
Problemas generados por la reserva de refugios. En la reserva de refugios se debe adelantar un dinero de 
reserva. Nos estamos encontrando problemas en el número de plazas y de personal que asiste a las 
salidas. Se solicita rigor a la hora de programar las salidas con refugio 



 
SECCION SENDERISMO 
 
El total de las salidas de senderismo programadas para el 2022, salieron adelante, un total de 16 salidas, 
10 más que el año anterior. Se movilizaron a 598 personas y el viaje de senderismo a de verano se realizó 
en agosto a Soria, a los Picos de Urbión.   
 
SECCION INFANTIL 
 
Gran asistencia de personas en las salidas, teniendo que hacer sorteo y quedándose fuero un gran número 
de chicas y chicos. No se entiende buena idea la ampliación del número de participantes por el impacto 
medioambiental de tanta presencia en la montaña y la dificultad de seguridad para un grupo tan grande 
de gente.  
 
Se han realizado 10 excursiones con presencia de 466 chicos y chicas.  
 
Se programaron unas colonias para el mes de julio en el refugio de Bortiri, completando las plazas 
ofertadas y realizándose distintas actividades como; rafting, senderismo, ascensiones, juegos, noche de 
estrellas, etc.  
 
Iñaki Bengoetxea comunica a la asamblea que deja la sección después de 14 anos ejerciendo como 
responsable. Rafa, agradece el trabajo realizado a Iñaki y comunica que Iñaki facilitara el tránsito a un 
nuevo responsable. Se va a realizar una primera toma de contacto con los responsables que participan en 
la actualidad para ver si algún miembro tiene interés en continuar con la actividad.  
 
 
SECCION DE NORDIC WALKING 
 
Competición: 
 
Ha sido un año normal de competición. El equipo de competición participo en 11 carreras con una media 
de 5 participantes de la sección en cada una de las carreras. El equipo estuve presente en la primera 
celebración de la primera Copa de Navarra (cuatro pruebas), tres pruebas del campeonato de Copa de 
España, Campeonato de España individual, Campeonato de España de clubs y campeonato de España de 
Federaciones Autonómicas. 
 
Cinco miembros del club fueron seleccionados por la federación vasca y asistieron a una concentración 
realizada en el refugio de Bortiri.  
 
El equipo ha logrado buenos resultados en las distintas competiciones tanto individual como equipo.  
 
Recreativo: 
 
Jesus Mari Alquezar toma la palabra, en los meses de enero, febrero, marzo, abril y mayo, se realizaron 
cinco excursiones con una media de 40 deportistas. Dos excursiones realizadas en domingo fueron 
excursiones abiertas en las que aumentaron el número de participantes, una media de 60. Cada vez más 
miembros femeninos asisten a las excursiones.  
 
En total han sido 8 excursiones, con un total de 345 participantes.     
 
SECCION KORRIKA 
 
La sección de Korrika realizo distintas quedadas a lo largo del año; Talaia, Aparlako itzulia, Vuelta a 
Balaitus, Gure baster kutunak, Vuelta al Moncayo, Babarrunjaleak, San Silvestre.  
 
La sección participo en distintas carreras a lo largo de la geografía; 51 carreras en Gipuzkoa, 16 carreras 
en Euskal Herria y 18 carreras en España. 



 
SECCION ESQUI DE FONDO 
 
Para el año 2022 estaban programadas 6 excursiones, 4 de fin de semana y 2 de dia. Debido a la falta de 
nieve solo se pudo llevar adelante una salida, se realizó en Nistos y asistieron 22 personas.  
 
Trofeo Donostia, no habiendo una continuidad y teniendo en cuenta las dificultades para la organización 
de la edición se ha decidido de momento suspender el trofeo Donostia a la espera de un relevo 
generacional.  
 
SECCION DE ESQUI DE MONTAÑA 
 
Se realizaron dos cursos, uno curso teórico de avalanchas en las instalaciones de club, el 26 de enero y 
curso de reparación y mantenimiento de esquís, los días 8 y 10 de febrero.  
 
Se organizaron dos salidas de esquí de montaña, una el 29 de enero en el entorno de Hautacam y otra el 
5 de marzo al Cuyaradet. La asistencia media en las salidas era de unas 18 personas. Las dos fueron salidas 
de día.  
 
ALTITOY 
 
El 19 y 20 de marzo se celebró una nueva edición de la carrera de montaña en Luz Saint Sauver. En la 
misma participaron 155 parejas en el recorrido A y 94 en el recorrido B. El club colaboro en la organización 
de la Altitoy. Notable presencia del club en la prueba con y buena visibilidad.  
 
Desde el club se hizo un llamamiento para reclutamiento de voluntarios para colaborar en la organización 
de la carrera. Se presentaron una quincena de voluntarios que colaboraron en distintas tareas en las 
fechas de la carrera.  
 
 
CVCEPHOTO 
 
La VIII edición de CVCEphoto conto la participación de 265 autores de 41 paises diferentes.  
 
La entrega de premios se realizó en el teatro principal: 
 

- Primer premio: Yhabril Moro. 
- Segundo premio: Paul Zizka. 
- Tercer premio: Jose Allende. 
- BBK Mendi Film Bilbao Bizkaia: Sandi Bertoncelj.  
- FIFAD poster: Yhabril Moro.  

 
La exposición exterior estuvo expuesta en el Boulevard de Donostia-San Sebastián en las fechas del 26 de 
mayo al 20 de junio.  
 
La exposición interior estuvo expuesta en las instalaciones del club de la calle Prim y viajo a Bilbao, Potes 
y Ax les Thermes.  
 
La VIII edición tuvo una gran repercusión en los medios internaciones, la galería de fotos fue publicada en 
distintas publicaciones internacionales: The Guardian, Telegraph, The Times, Daily Mail, Clarin y prensa 
internaciones de EEUU, Australia, Nueva Zelanda, Polonia, etc.  
 
OTROS DATOS DE INTERES 
 

- Préstamo de libros en club ascendieron al número de 61.  
- Licencias federativas, se gestionaron 1945 licencias, 700 licencias de mujeres y 1.246 de 

hombres.  



- El club mantiene la aportación de 100 euros a EMMOA.  
 
Del presupuesto del total del CVCEPHOTO uno 13.000 euros el club hace frente a la cantidad de 3.600 
euros. Dentro de los parámetros económicos de las anteriores ediciones.  
 
PRESUPUESTOS 
 
Se mantienen una normalidad en los presupuestos presentados para el próximo año.  
 
 
BORTIRI 
 
Txema toma la palabra y al igual que el resto de las actividades del club, el refugio de Bortiri ha recuperado 
la actividad perdida por la pandemia. La afluencia a Bortiri a parte de las pernoctas de socios ha albergado 
las realizadas por las distintas secciones. En febrero, sección esquí de fondo, marzo, grupo de raquetas, 
abril, la sección infantil con 48 participantes, junio, sección de escalada, julio, las colonias infantiles y 
octubre curso de fotografía.  
 
En total ha habido un total de unas 1.000 pernoctaciones con unos 632 socios y unos 383 no socios.  
 
Mejoras realizadas en el refugio y en acopio de material de cocina, se ha optado por una compra 
importante de Pellets, debido al previsible aumento de precio debido a la guerra de Ucrania. La brigada 
de mantenimiento ha realizado un importante trabajo.  
  
Con motivo del 50 aniversario de la compra de Bortiri el pasado 24 y 25 de junio se organizará una fiesta 
para celebrar el acontecimiento y una exposición en el club.  
 
VUELTA A DONOSTI 
 
La tarea del marcado le corresponde a la federación y el club ha hecho de intermediario. El ayuntamiento 
de Donostia acepta el presupuesto de marcado de la ruta, será una GR entorno a Donostia.  
 
Han comenzado las obras de marcado de la ruta que da la vuelta a Donosti y se espera que a lo largo del 
año se puedan finalizar las mismas. Han tenido distintos obstáculos, como falta de documentación, 
desprendimiento en la falda de Ulia, etc.  
 
 
ESTADISTICAS  
 
A cierre del ejercicio el 31 de diciembre del 2022, el club cuenta con 3.892 socios, durante al año se han 
producido 229 altas y 205 bajas.  
 
Rafa Elorza hace referencia al número de mujeres socias que alcanza cerca de un tercio, esto se tiene que 
ver reflejado en los distintos.  
 
Entrega de la insignia del club a los socios cincuentenarios del club: 
 

• Goñi Gozalo, Txomin 
• Elizalde Bereciartua, Fco.Javier 
• Fernandez De Lecea Irazola, Maite 
• Martinez Goya, Eugenio 
• Ezcurra Serna, Patxi 
• Erquicia Osa, Jesus Maria 
• Lopez Gozalo, Jose Manuel 
• Arregui Zabalegui, Francisco Javier 
• Guiroy Carasa, Jesus Maria 
• Oroquieta Lite, Maria Pilar 



• Hernandez Echeveste, Ana Maria 
• Esnal Irizar, M. Del Carmen 
• Oyarbide Saralegui, Juan Vicente 
• Gil Perez, Francisco Javier 
• Barandiaran Uralde, Iñigo 
• Grases Gesti, Trinidad 
• Itxaso Gonzalez, Arsenio 
• Vignau Pedrogosa, Maria Cristina 

 
Se ha entregado eguzki lore a los socios: 
 

- Juan Martinez Apeztegia 
- Carlos Hernando Villarrodona.  

 
 
RUEGOS Y PREGUNTAS 
  
 
Se comenta que es un con un buen balance, después de los años de pandemia la vuelta a la normalidad 
se ve reflejada tanto en lo económico como en lo referente a la actividad del club 
 
 
 
 
 
 
Finaliza la asamblea ordinaria del ejercicio 2022 a las 20:30.  
 
 
 
 
 
 
Rafael Elorza      Xabier Galparsoro 
 
Presidente      Secretário 


